
12 月 17 日 NIE 交流会 大町小学校感想 

 

・どこの地域も昔からの歴史を大事にしていていいなと思いました。４校全部、

自然に囲まれていました。今日、この勉強で「金泉」という言葉、意味を知るこ

とができました。 

・淡河は歴史がたくさんつまっていることがわかりました。有馬小学校は蛍を

大切にしていることがわかりました。宿南小学校は池田草庵さんのことを大切

にしていることがわかりました。他校の良さをたくさん知ることができてよか

ったです。また交流会をしたいです。 

・他の地域のことがよくわかった。 

・他校と交流ができた。発表では、はっきりゆっくり言うことができた。道の駅

に行ってみたい。 

・淡河にも道の駅があることがわかった。大町小の野菜だけではなくて、淡河

小産の野菜も食べてみたいと思った。有馬小学校の皆さんが育てている蛍がゲ

ンジボタルだとわかった。草庵先生の大切なものが慎独だとわかった。 

・蛍の種類が色々あることがわかりました。淡河にも道の駅があると知ってび

っくりした。自然学校で登山をしていていいなと思いました。 

・淡河の道の駅で特産品を買ってみたいです。１５１０ｍの氷ノ山に登ってみ

たいです。蛍を見てみたいです。 

・どの地域にも歴史がいっぱいあることがわかった。１０００ｍ以上の山を登

ったことがないので、氷ノ山に登ってみたい。 

・氷ノ山に天然記念物や色々な動物がいて、自然が豊かだなと思いました。地

域ごとに、色々な特徴があっていいなと思いました。 

・私も氷ノ山に登ってみたいです。有馬川、有馬温泉に行ってみたいです。それ

ぞれ歴史のあるたてものや場所があるということがわかりました。 

・淡河の竹細工がとてもきれかったので、ぜひ体験してみたいなと思った。他

の３校もとても分かりやすく説明していて、その地域の行事がよくわかった。 

・いいクイズがたくさんあった。これからも他の学校に負けないように PR を

頑張るぞ。 

・それぞれの地域に自慢できるものがあるとわかった。 

・氷ノ山は片道２時間往復４時間もかかるので、長いなと思いました。 

・それぞれの自然や歴史についてわかった。もっとみんなと交流したい。草庵

先生のことも調べてみたい。 

・今日、交流してみて、大町にはない歴史や自然があることがわかった。くわし

く説明してくれたので、わかりやすかった。また、行く機会があったら、説明し

てくれたところに行ってみたい。 


